

ABSTRAK

Mohammad Ithof, 2021, Pembacaan Surat Al-Qalam Ayat 17-20 Sebagai Alat Penyembuhan Jerawat Di Kampung Kleleng Kelurahan Gunung Sekar Kecamatan Sampang Kabupaten Sampang (Studi Living Qur'an), Skripsi, Program Studi Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir, Fakultas Ushuluddin dan Dakwah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen pembimbing: Dr. Mohammad Ali Al-Humaidy, M.Si.

Kata Kunci: Pembacaan surat al-Qalam, Penyembuhan Jerawat, Living Qur'an, Studi Kasus.

Latar belakang penelitian ini adalah penggunaan ayat al-Qur'an yang dijadikan sebagai alat penyembuhan jerawat yang dilakukan oleh sebagian masyarakat Kampung Kleleng Kabupaten Sampang. Kajian pokok penelitian ini dibagi menjadi tiga permasalahan, yaitu: pertama bagaimana pemahaman masyarakat kampung Kleleng Sampang terhadap surat al-Qalam ayat 17-20, kedua bagaimana prosesi pengamalan surat al-Qalam ayat 17-20 dalam penyembuhan jerawat di kampung Kleleng Sampang, ketiga bagaimana respon masyarakat kampung Kleleng Sampang terhadap penyembuhan jerawat dengan membacakan surat al-Qalam ayat 17-20.

Penelitian ini merupakan penelitian living Qur'an dengan menggunakan metode penelitian kualitatif dengan menggunakan pendekatan studi kasus. Sumber data dalam penelitian ini diperoleh dari wawancara, observasi, dan dokumentasi. Sumber informasi berasal dari beberapa kiai, ustaz, pelaku, dan masyarakat sekitar kampung Kleleng Kabupaten Sampang. Sedangkan pengecekan keabsahan data dilakukan melalui ketekunan pengamatan dan triangulasi.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa: Pertama, masyarakat kampung Kleleng kabupaten Sampang memahami surat al-Qalam ayat 17-20 sebagai ayat peringatan dan dapat dijadikan alat menyembuhkan jerawat karena mengkiaskan jerawat dengan tanaman di kebun yang hangus terbakar dalam ayat tersebut. Kedua, untuk mengamalkan surat al-Qalam ayat 17-20 untuk menyembuhkan jerawat dilakukan pada saat pengamal bangun tidur dan lebih baik pada saat bangun tidur dini hari di kamar pribadi. Ketiga, respon masyarakat terhadap adanya pengamalan surat al-Qalam ayat 17-20 untuk menyembuhkan jerawat dapat dikatakan positif dan negatif karena mengacu pada fungsi al-Qur'an yang berfungsi sebagai obat penawar bagi yang meyakini.